

ACCUEIL D'ESPAGNOLS AU COLLÈGE

Ce mardi 2 avril, le collège « Les Quatre Vents » a accueilli trente deux élèves espagnols avec leurs deux professeures de Français originaires de Huelva en Andalousie.



C'est dans le cadre d'un jumelage avec la ville de La Flèche qu'ils sont venus passer une journée au Lude : visite du château le matin, déjeuner au restaurant scolaire du collège puis rencontre et échanges avec les élèves de 3B et 3C, de 14h à 16h, par le biais de diverses activités (visite guidée du collège, Quiz sur les cultures espagnole et française, atelier de communication et atelier de jeux de société).







Tous les élèves, français comme espagnols, ont apprécié ce moment inédit.

De plus, l'accueil de ces élèves espagnols a suscité de l'intérêt et de la curiosité de la part de tous les collégiens.

¡ Viva España !